

## El feminismo toma la voz en los actos sindicales del 1 de Mayo

Las mujeres protagonizan las manifestaciones del Día del Trabajo en una jornada en la que se reclamó también la subida de sueldos y pensiones

M. V. GÓMEZ / J. MOUZO  
Madrid / Barcelona

El feminismo y la igualdad entre hombres y mujeres van ganando espacios a marchas forzadas este año. Tras las críticas que recibieron los sindicatos mayoritarios de buena parte del movimiento feminista por convocar solo un paro de dos horas y no una huelga general el pasado 8 de marzo, las

mujeres se convirtieron en protagonistas del Primero de Mayo, la fecha en que los sindicatos sacan a la calle sus principales reivindicaciones. "Esto ya no va a ser nunca como fue", apuntó ayer Unai

Sordo, líder de CC OO, antes de criticar la sentencia contra La Manada. Ese rechazo encabezó la marcha en Barcelona: "No es abuso, es violación". El líder de UGT, Pepe Álvarez, habló de "infa-

me sentencia". Por delante de la mejora salarial y la subida de las pensiones, la igualdad era la primera reivindicación este año. El morado, color feminista, se hacía notar en las manifestaciones celebradas en toda España, en una jornada con movilizaciones de menor asistencia que las masivas protestas de mujeres y pensionistas de este año. PÁGINA 37

**El Gobierno deja solo al ministro Catalá en su enfrentamiento con jueces y fiscales** P16



Manifestación del Día del Trabajo en Madrid, a su paso por la plaza de Cibeles. / LUIS SEVILLANO

## Bruselas dará 55.000 millones a dos fondos para reformas e inversiones

El presupuesto de la UE liga los pagos al respeto al Estado de derecho

CLAUDI PÉREZ, Bruselas  
Bruselas desvela hoy sus planes para el primer presupuesto posterior al Brexit. La Comisión Europea propone un ligero aumento entre 2021 y 2027, hasta 1,3 billones de euros, según tres fuentes consultadas, aunque la cifra definitiva puede bailar hasta última hora. Las cuentas apoyan las políticas de migración y seguridad, ligan la recepción de pagos al respeto del Estado de derecho e incluyen dos nuevos fondos para reformas e inversiones que suman 55.000 millones de euros. PÁGINA 5

## La 'tasa Google' pagará más de la mitad del alza de las pensiones

J. S. GONZÁLEZ, Madrid  
El Gobierno prevé ingresar 2.100 millones en dos años por la tasa Google, el nuevo impuesto sobre servicios digitales, según el Programa de Estabilidad enviado a Bruselas. Este nuevo gravamen contribuirá a financiar la subida de las pensiones de este año (1,6%) y el próximo (1,5%), que el Ejecutivo califica como "puntual" y que costará 3.700 millones. El Gobierno también rebaja de 2.000 a 1.800 millones el coste del rescate de las autopistas de peaje en quiebra. PÁGINAS 38 Y 39

### ADEMÁS

## Solo Trump respalda a Israel en sus acusaciones a Irán

Irán negó ayer tajantemente las acusaciones de Israel de que desarrolla un programa nuclear secreto, que solo Estados Unidos dio por acreditadas. PÁGINA 3



El jefe de las finanzas vaticanas irá a juicio por abusos P8

El PP busca un candidato 'limpio' para Madrid P18

La feria del libro de la capital argentina reúne a autores de todo el mundo

## La atracción literaria de Buenos Aires

JUAN CRUZ, Buenos Aires  
La Feria Internacional del Libro de Buenos Aires, la mayor de lengua castellana tras la FIL (Guadalajara, México), ha arrancado bajo una intensa lluvia. El temporal, con libros, es un gozo, dice Oche Califa, el director institucional del evento, que hace de Buenos Aires un imán para escritores, li-

bro y lectores. Un millón de asistentes se esperan en una feria en la que coexisten el sudafricano J. M. Coetzee y el peruano Mario Vargas Llosa, los norteamericanos Paul Auster y Richard Ford, el español Arturo Pérez-Reverte y la francesa Yasmina Reza, los argentinos Fernández Díaz y Claudia Piñeiro. PÁGINA 25

La comodidad no es un crimen



STONEFLY